

病院の再編・統合の動きが進む中で、緩和ケアにおいても、平均在院日数によって診療報酬を区分する再改定が行われる現場は混乱しています。このため緩和ケア病棟は終末期の安心な域連携の基盤に根付いてい

長久手市 渡辺 正
また症状が取れたら退院となれば、全人的ケアが疎かになってしまいます。一方で在宅ケアや施設での看取りが進展し、医療・介護は大きな転換期を迎えていました。このため緩和ケア病棟は終末期の安心な域連携の基盤に根付いてい

アカデメイアって どこに？

長久手市 渡辺 正

目的のひとつは、プラトンの学園『アカデメイア』とアリストテレスの学園『リュケイオン』を訪ねることでした。

病院の再編・統合の動きが進む中で、緩和ケアにおいても、平均在院日数によって診療報酬を区分する再改定が行われる現場は混乱しています。このため緩和ケア病棟は終末期の安心な域連携の基盤に根付いてい



●勤務医に関する話題や投稿などで構成するコーナーです。勤務医生活の雑感、あるいは意見をこの欄にお寄せください。
●投稿要領…700字程度、名古屋市昭和区妙見町19-2、愛知県保険医協会「勤務医コーナー」係まで。薄謝進呈致します。

ボクラーテスの言葉と一致す

るかどうか調べてみなければならぬ』(『ペイドロス』)と述べ、身体の本質に迫るヒポクラーテスの医術の探求の仕方を高く評価しています。そのヒポクラーテスは、「病氣につひて二つのこととに熟達しなければならない、益を与える、さもなくば無害である。医者は技術の助手である。病人は医者と協力して病氣と抵抗すべきものである」(古い医術について)と、医療倫理のもとになる「無害原則」を述べています。

さて二つの学園はといえ

ます、これはACPを含

め最も考えなければならない課題となっています。

さて二つの学園はといえます。医療では、過度でも過少でもないバランスの

取れた医療こそ最善となりますが、これはACPを含

め最も考えなければならない課題となっています。

さて二つの学園はといえます。医療では、過度でも過少でもないバランスの

取れた医療こそ最善となりますが、これはACPを含

め最も考えなければならない課題となっています。